

DISPONGO:

Artículo único.—Se deniega la segregación del paraje denominado San Román, del Municipio de Azara, para su agregación al de Lascellas-Ponzano, en la provincia de Huesca.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dos de junio de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
TOMAS GARICANO GONI

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ORDEN de 21 de marzo de 1972, por la que se autoriza a «Metal Química del Nervión, S. A.», la ocupación de terrenos de dominio público en la zona de servicio del puerto de Bilbao para la instalación de una cinta transportadora para carga y descarga de minerales.

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 18 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado de 26 de septiembre») ha otorgado a «Metal Química del Nervión, S. A.» una autorización cuyas características son las siguientes:

Provincia: Vizcaya.
Zona de servicio del puerto de Bilbao.
Superficie aproximada: 75,25 metros cuadrados.
Destino: Instalación de un cinta transportadora para carga y descarga de minerales.
Plazo concedido: treinta años.
Canon unitario: 50 pesetas por metro cuadrado y año.
Instalaciones: Cinta transportadora de 75,5 m. de longitud y un desnivel de 7,2 m., cuya velocidad es de 125 m. por minuto.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 21 de marzo de 1972.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catalana.

RESOLUCION de la V Jefatura Regional de Carreteras por la que se señalan fechas para el levantamiento de actas previas a la ocupación de fincas afectadas por la ejecución de las obras del proyecto 7-B-425, «Acondicionamiento. Carretera B-200, de Barcelona a Cornellá, p. k. 3,375 al 5,970. Tramo Hospital de Cornellá», en los términos municipales de Cornellá y Hospital de Llobregat (provincia de Barcelona).

Publicada la relación de bienes y derechos afectados en el «Boletín Oficial del Estado» número 112, de fecha 10 de mayo de 1972; «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 110, de fecha 8 de mayo de 1972, y en el periódico local «La Vanguardia Española», de 3 de mayo de 1972, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 56 del Reglamento de 28 de abril de 1957, de aplicación de la Ley de Expropiación Forzosa de 18 de diciembre de 1954, se ha resuelto señalar los días que se indican a continuación en los Ayuntamientos correspondientes: Cornellá, los días 26 y 27 de junio de 1972, y Hospital de Llobregat, el día 28 de junio de 1972, para proceder, previo traslado sobre el propio terreno afectado, al levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos que se afectan.

El presente señalamiento será notificado individualmente por correo certificado y aviso de recibo a los interesados afectados convocados, que son los comprendidos en la relación que figura expuesta en el tablón de edictos de la Alcaldía respectiva y en esta V Jefatura Regional de Carreteras (Servicio Regional de Construcción, calle Aragón, número 383, segundo, de Barcelona).

A dicho acto deberán asistir, señalándose como lugar de reunión, las dependencias de los Ayuntamientos respectivos, los titulares de bienes y derechos afectados, personalmente o representados por persona debidamente autorizada para actuar en su nombre, aportando los documentos acreditativos de su titularidad y el último recibo de la contribución que corresponda al bien afectado, pudiendo hacerse acompañar a su costa, si lo estima oportuno, de sus Peritos y/o un Notario.

Barcelona, 7 de junio de 1972.—El Ingeniero Jefe regional, por delegación, el Ingeniero Jefe del Servicio Regional de Construcción, Ramón Pous Argila.—4.138.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

CORRECCION de errores del Decreto 256/1972, de 10 de febrero, sobre reconocimiento legal del Instituto de Ciencias de la Educación de la Universidad de Navarra.

Habiéndose cometido error en el texto remitido para su publicación del mencionado Decreto, inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 37, de fecha 12 de febrero de 1972, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

«Artículo segundo.—Compete al referido Instituto las funciones y prerrogativas de los Institutos de Ciencias de la Educación de las Universidades estatales, con excepción de las facultades que a estos últimos Institutos se asignan en los artículos veinticinco, dos, veintiséis, tres, y ciento cuarenta y dos, uno d) de la Ley General de Educación.»

ORDEN de 25 de abril de 1972 por la que se convocan 40 ayudas de perfeccionamiento de estudios en el extranjero para alumnos que hayan finalizado el tercer curso de la carrera.

Ilmos. Sres.: Siguiendo la orientación ya marcada por la Orden ministerial de 22 de julio de 1971, que creó las ayudas de promoción estudiantil para perfeccionar y ampliar estudios en el extranjero durante los últimos cursos del periodo de licenciatura,

Este Ministerio, de acuerdo con el Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Ayudas que se convocan.

Se hace pública la convocatoria de 40 ayudas con la finalidad de procurar el perfeccionamiento de los estudios realizados por los alumnos de Educación Universitaria de los últimos cursos de la licenciatura, mediante la asistencia a cursos en el extranjero que permitan ampliar conocimientos en materias propias de las disciplinas que hayan seguido en los cursos de la carrera. El 20 por 100 de las plazas se reservarán para cursos de idiomas.

Segundo.—Dotación de ayudas.

La dotación de las ayudas se determinará por la Dirección General de Formación Profesional y Extensión Educativa, en función de los gastos que implican los trabajos que hayan de realizarse, desplazamiento y situación económica del solicitante, hasta un máximo de 20.000 pesetas.

Tercero.—Condiciones que han de reunir los solicitantes.

Además de las condiciones generales establecidas por los artículos 14 y 15 de la Orden ministerial de 3 de marzo de 1972, los aspirantes a estas ayudas deberán reunir las siguientes condiciones:

1. Haber finalizado el tercer curso de la carrera.
2. Haber cursado en Centros académicos españoles los cursos a que se refiere el apartado anterior.
3. Conocer el idioma del país donde haya de seguir los cursos de ampliación o perfeccionamiento, al nivel suficiente para el aprovechamiento del mismo.

Cuarto.—Comisión de selección.

La solicitud presentada será estudiada y seleccionada por una Comisión integrada por los siguientes miembros:

Presidente: El Director general de Formación Profesional y Extensión Educativa.

Vicepresidente: El Subdirector general de Promoción Estudiantil.

Vocales: Un representante de la Dirección General de Universidades e Investigación, un representante de la Dirección General de Ordenación Educativa, un representante de la Oficina Técnica del Departamento, un estudiante nombrado a propuesta de la Oficina Técnica del Departamento.

Secretario: El Jefe de la Sección de Promoción Escolar.

Quinto.—Presentación y tramitación de las solicitudes.

Las solicitudes se cursarán en instancia dirigida al ilustrísimo señor Director general de Formación Profesional y Extensión Educativa en el plazo de treinta días, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», mediante cualquiera de los sistemas establecidos en los artículos 65 y 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y acompañadas de los siguientes documentos: